



GALARON
Gedanken der Tat

Verein Queerbeet Gunzwil

Lädt ein zum Vortrag
“Was ist Elektrokultur”

Dienstag, 7. März, 2023, 19.30h

Türöffnung um 19.00h,

Vortrag 19.30h, anschliessend kleiner Apero

Die Elektrokultur ist eine alte Pflanztechnik die auf natürlichem Weg Ernten in unvorstellbarer Grösse und Qualität hervorbringen kann. Erste Dokumente über die Elektrokultur datieren von 1746 und weisen darauf hin dass diese Technik in Europa einst weit verbreitet war. Peter Rettenmund vermittelt einen vertieften Einblick in das Thema und stellt die Technik vor.

Vortrag auf Spendenbasis für den Verein und den Referenten

Anmeldungen bitte an: info@queerbeet-gunzwil.ch
Bestätigung und Ort folgen 2 tage vor Anlass.

Wir freuen uns auf euch.